

2.2.5 Les idéologies politiques

Il n'est pas question ici de décrire les idéologies politiques actuelles mais juste de les mettre en perspective de la Parole de Dieu. Les acteurs des idéologies politiques sont en théorie tout le monde puisque tout le monde adhère de près ou de loin à des idées traditionnellement affublées de gauche ou de droite selon la position des parlementaires dans l'hémicycle originel, cette ségrégation spatiale étant donc très réductrice puisque les idées d'une personne ne sauraient être enfermées dans un seul camp. En réalité et en vous référant à la première page de ce site (**Commencer**), les opinions que chacun se forge deviennent nôtre uniquement via le canal de nos émotions par rapport aux situations et aux circonstances. Alors parler d'une science politique même seulement dans le sens de *connaissances acquises* qui définissent le mot science semble très présomptueux attendu que les émotions sont volatiles au même titre que les circonstances. Le prix Nobel de Politique n'existe pas ! La politique n'a pas de support objectif.

Elle n'est que l'expression de courants de pensées élevés en idéologies souvent construites autour de dogmes qui sont autant de forteresses mentales qui n'autorisent aucune remise en question et finissent par n'être que des postures sociales pour rester dans l'un ou l'autre côté de l'hémicycle. La politique n'est rien de plus que la religion de l'humanisme et imite la religion dans les comportements : des choses à faire pour satisfaire l'égo, être reconnu socialement et, dans le meilleur des cas, montrer un intérêt collectif. Depuis bien longtemps, le politique fait mine de gérer d'un côté les intérêts économiques et les situations sociales du court terme et de l'autre côté délègue à des administrations obèses la gestion des individus tel des objets en leur imposant par la loi toujours plus de fardeaux qui restreignent leurs libertés et leurs droits fondamentaux au nom d'une prétendue égalité quand ce n'est que pour diluer leurs responsabilités. Quoi de plus aisé que de contrôler et d'assujettir une humanité mondialisée plutôt que des myriades de collectivités indépendantes ? Or c'est par là que l'on va et l'Union européenne est le prototype qui précède la création d'un pseudo-gouvernement mondial selon la Bible où, par des raisons fallacieuses telles celles utilisées dans la pandémie de la Covid, la liberté de tous et le standard de pensées seront désormais contrôlés par une autorité suprême grâce à l'intelligence artificielle.

Les autorités et les dominations

Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. Ephésiens 6/11-12

Depuis des décennies, le monde occidental actuel qui se targue d'être issu de la civilisation judéo-chrétienne, bien qu'il en renie ses fondements, s'étonne de son ensauvagement comme de sa décadence morale et s'obstine à chercher dans les idéologies humanistes les réponses adaptées à chaque défi en essayant par tous les moyens à les faire entrer dans la boîte d'allumettes de ses raisonnements

dont les limites sont celles des choses que l'on peut expliquer et accepter pour vraies. C'est ainsi que la réalité du monde spirituel, qui est pourtant le fondement de notre civilisation judéo-chrétienne et qui s'appelle la foi, est totalement exclu des causes responsables de tous les maux de nos sociétés. C'est exactement ce que nous dit ce texte de la Bible. Or tant que vous niez l'existence d'un monde spirituel, vous ne pourrez jamais comprendre le combat qui se tient dans le monde physique depuis les origines et nos sociétés continueront leur déclin jusqu'à leur extinction : tout est décrit dans la Bible mais vous ne voulez pas entendre parler parce que vous êtes frappé d'une intelligence collective obscurcie qui crée une humanité orgueilleuse. Vous ne voulez pas y croire parce que la science vous dit que ça n'existe pas puisqu'elle ne peut pas le prouver mais pourtant la majorité espère qu'il existe quelque chose après la mort biologique ; ça ne peut pas faire du mal mais on ne le dit pas trop fort. Quand vous mourrez, vous vous mentirez encore avec le fameux "*si j'avais su*" alors que vous saviez mais vous n'avez pas voulu y croire : ce sera horrible puisque définitif, impossible de revenir en arrière :

Pour tous ceux qui vivent il y a de l'espérance et même un chien vivant vaut mieux qu'un lion mort. Ecclésiaste 9/4

Je ne vais pas reprendre ici tout ce que j'ai écrit dans d'autres thèmes, notamment ceux de l'onglet **Commencer**, car tout est lié et trouve toujours son origine dans le monde spirituel. Comment pouvez-vous prétendre vous référer à la civilisation chrétienne en tolérant les comportements qu'elle condamne ? Si les valeurs chrétiennes dirigeaient nos pays, Dieu les auraient protégés comme il protège Israël depuis l'alliance faite avec Abraham :

Rappelez-vous à toujours son alliance, ses promesses pour mille générations, l'alliance qu'il a traitée avec Abraham et le serment qu'il a fait à Isaac, il l'a érigé pour Jacob en loi, pour Israël en alliance éternelle, disant : je te donnerai le pays de Canaan comme l'héritage qui vous est échu. 1 Chroniques 16/15-18 repris dans le Psaume 105/8-11.

Pourtant, tout au long de l'histoire du peuple d'Israël, nous voyons de nombreuses périodes où Dieu les a châtiés parce qu'ils avaient rompu l'Alliance mais sans jamais les détruire comme il a détruit d'autres peuples qui, eux, avaient fait justement alliance avec Satan, le grand séducteur, le père du mensonge, exactement comme cela se déroule sous nos yeux et que l'on considère n'être que des conflits humains de civilisation ou des différences de philosophie de vie. A maintes reprises, les hébreux ont été chassés de la terre de Canaan que Dieu leur avait permis de conquérir en battant les peuples descendants de Canaan (fils de Cham, petit-fils de Noé) en vertu de la malédiction prononcée par Noé suite à la moquerie de son fils en Genèse 9/24-27 :

Lorsque Noé se réveilla de son vin, il apprit ce que lui avait fait son fils cadet et il dit : maudit soit Canaan, qu'il soit l'esclave des esclaves de ses frères ! Il dit encore : béni soit l'Éternel, Dieu de Sem et que Canaan soit leur esclave ! Que Dieu étende les possessions de Japhet, qu'il habite dans les tentes de Sem et que Canaan soit leur esclave !

... si tu fais tout ce que je te dirai, je serai l'ennemi de tes ennemis et l'adversaire de tes adversaires. Mon ange marchera devant toi et te conduira chez les Amoréens, les Héthiens, les Phéréziens, les Cananéens, les Héviens et les Jébusiens et je les exterminerai. Tu ne te prosterner point devant leurs dieux et tu ne les serviras point ; tu n'imiteras point ces peuples dans leur conduite mais tu les détruiras et tu briseras leurs statues. Exode 23/22-23

Toutes les fois où Israël a pactisé ou a fait des compromis avec les peuples que Dieu leur avait dit de chasser voire d'exterminer en tolérant leurs pratiques idolâtres et même en les adoptant, Dieu les a envoyés par trois fois en exil, vaincus par leurs ennemis ou a détourné d'eux ses faveurs surnaturelles qui les faisaient prospérer et vivre en paix. Il serait trop long de citer ici tous les textes qui, au cours des millénaires parsèment les errements d'Israël à chaque fois qu'il s'est détourné des voies de Dieu. Le chapitre 28 du livre du Deutéronome, qui a une valeur universelle et est donc toujours d'actualité, fait le lien entre les résultats dus à l'obéissance à la Parole de Dieu et ceux obtenus par la volonté des hommes dont :

L'étranger qui sera au milieu de toi s'élèvera toujours plus au-dessus de toi et toi tu descendras toujours plus bas. Il te prêtera et tu ne lui prêteras pas, il sera la tête et tu seras la queue. Deutéronome 28/43-44

Si vous vous détournez et que vous vous attachez au reste de ces nations qui sont demeurées parmi vous, si vous vous unissez avec elles par des mariages et si vous formez ensemble des relations, soyez certains que l'Éternel, votre Dieu, ne continuera pas à chasser ces nations devant vous ... Si vous transgressez l'alliance que l'Éternel, votre Dieu, vous a prescrite et si vous allez servir d'autres dieux et vous prosterner devant eux, la colère de l'Éternel s'enflammera contre vous et vous périrez promptement dans le bon pays qu'il vous a donné. Josué 23/12-13 et 16

Dieu n'a pas changé d'avis aujourd'hui et revenons au verset du départ. Le mot **domination** traduit le mot grec **arche** dont la traduction la plus commune est celle de **commencement, d'origine, de source**. Et c'est bien dans ce sens qu'il faut l'entendre ici : *ce par quoi toute chose commence, son origine, la cause de ce qui arrive*. Le mot **autorités**, en grec **exousia**, est quant à lui, en rapport avec la légitimité de celui qui a le pouvoir de gouverner, *celui qui commande et auquel nous devons obéir et être soumis* comme tout ce qui concerne les lois d'un État par exemple. Or la suite est on ne peut plus explicite puisque l'apôtre Paul nous dit clairement qui sont ces dominations et ces autorités dans les lieux célestes et auxquels vous ne croyez pas. Paul les cite en désignant les princes du monde des ténèbres et les esprits méchants c'est à dire Satan et ses démons qui agissent dans la pensée des êtres humains par séduction, mensonge et convoitise, tout ce qui prive l'homme de la présence de Dieu (voir notamment la page [Deux croyances toxiques](#)). Par d'autres mots, l'esprit des ténèbres inspire et pousse quiconque s'adonne à l'occultisme, au mysticisme ou au fanatisme religieux à pratiquer le mal que notre siècle considère, par ignorance, relever de la psychiatrie quand la Bible nous dit que l'influence est démoniaque donc incurable par la science humaine.

Les disciples Jacques et Jean dirent : Seigneur, veux-tu que nous commandions que le feu descende du ciel et les consume ? Jésus se tourna vers eux et les réprimanda disant : vous ne savez de quel esprit vous êtes animés. Luc 9/54-55

Lorsque Jésus fut descendu à terre, il vint au-devant de lui un homme de la ville possédé de plusieurs démons. Depuis longtemps il ne portait point de vêtement et avait sa demeure dans les sépulcres. ... Les gens allèrent voir ce qui était arrivé. Ils vinrent auprès de Jésus et ils trouvèrent l'homme de qui étaient sortis les démons assis à ses pieds, vêtu, et dans son bon sens. Luc 8/27 et 35

Notez que la racine des mots *inspirer* et *inspiration* qui se rapporte à l'air que l'on respire n'est autre que le mot *esprit* qui, dans l'hébreu biblique, désigne aussi bien l'esprit que le *souffle (rouah)*. Tous les actes horribles commis par l'islamisme et auxquels nous assistons chaque jour un peu plus ne visent qu'une seule chose : détruire l'influence de la Parole de Dieu dans le monde en s'attaquant aux seuls qui la transmettent, les juifs et les chrétiens. Il n'a pas besoin de chercher à détruire les adeptes des autres religions ou des philosophies ou de tous ces nouveaux courants de pensées sectaires qui fleurissent en Occident et qui, pour celui qui connaît la Bible, sentent à plein nez les doctrines de l'Enfer : tous sont déjà dans son camp donc spirituellement morts à la volonté de Dieu puisque, soit ils ne connaissent pas le plan de salut de Dieu et auquel cas leur destin peut changer s'ils entendent et croient en la Vérité, soit ils l'ont déjà refusée et leur éternité sera là où vit leur maître, en Enfer, que vous le croyez ou pas ; la Bible est sans équivoque, le purgatoire n'existe pas, c'est une invention catholique !

Si vous lisez la page **Roi et maître**, vous découvrirez que dans l'Antiquité et universellement, était roi d'une ville, d'un peuple, d'une nation, un homme qui avait manifesté un acte réellement surnaturel ou prétendu tel. Cette position du roi était alors transmissible à sa postérité jusqu'à ce qu'un rival prenne sa place par le même pouvoir car c'est le monde spirituel qui élève les hommes au pouvoir même s'ils s'imaginent que c'est par leurs mérites. C'est ainsi que la Bible nous parle du roi de Sodome, du roi de Gomorrhe, du roi de Perse, etc. d'une simple ville à des empires. Quel que soit le niveau, le roi représente une autorité établie par Dieu mais depuis la chute d'Adam, cette autorité est occupée par une domination satanique organisée en une hiérarchie de démons. Voilà pourquoi les hommes passent mais l'esprit de la ville ou d'un pays demeure et il est aisé de voir que dans nos sociétés actuelles, les pays ou les collectivités dirigés par l'Esprit de Dieu sont rares ; il suffit de regarder les résultats qui, siècles après siècles, s'empirent alors qu'on se prétend plus civilisé. Les hommes à la tête de nos pays sont rarement des chrétiens qui défendent les valeurs de Dieu, bien au contraire et c'est en cela que nous pouvons affirmer que, conformément à ce que la Bible annonce, nos sociétés occidentales, dirigées par des hommes adeptes du compromis permanent avec les doctrines des ténèbres sont vouées à disparaître si elles ne se réveillent pas. Le jugement de Dieu de ces nations est déjà à l'œuvre par le déclin et l'ensauvagement qu'on observe comme il le fut dans l'histoire. Tout ce qui se passe dans nos nations occidentales depuis 40 ans est le jugement de cette génération qui a encouragé des comportements contraires aux valeurs de Dieu tout en se

prétendant chrétiennes ; elles font honte à Dieu au lieu d'être une lumière spirituelle pour les nations païennes et idolâtres qui en plus sont choquées par notre immoralité. En effet, des peuples entiers ont disparu parce qu'ils en étaient arrivés aux mêmes pratiques diaboliques et que la Bible nous décrit en exemple lors de la conquête de Canaan. Sodome et Gomorrhe en est l'exemple le plus connu, détruites pour leurs impuretés sexuelles mais aussi les tribus cananéennes qui brûlaient vifs des enfants en sacrifice à leurs dieux qui n'étaient rien que des démons. Dieu ne protège que ceux qui se confient en lui (2 Samuel 22/31).

Ne vous souillez par aucune de ces choses, car c'est par toutes ces choses que se sont souillées les nations que je vais chasser devant vous. Le pays en a été souillé ; je punirai son iniquité et le pays vomira ses habitants. Lévi. 18/24

Revenons un instant à notre verset de base afin de s'attarder un peu sur le mot que nos Bibles traduisent par **prince**. Le texte est en grec et le mot prince y apparaît 14 fois mais il correspond à trois mots grecs :

1. **archon** qui est traduit selon le contexte principalement par *chef* (22 fois) puis par *prince* (9 fois) et enfin par *magistrats* (6 fois). Il n'a donc rien à voir avec la notion actuelle de souveraineté dans une royauté. Il désigne plutôt une personne influente et élevée en autorité.
2. **archegos** apparaît 4 fois avec la même traduction de *prince* ou *chef* mais avec il désigne uniquement celui qui est à la tête de toute chose, qui est un exemple, un pionnier, l'auteur de toute chose, bref il désigne Christ.
3. **kosmokrator** est le mot employé dans ce seul verset et signifie le *Seigneur du monde* c'est-à-dire Satan et ses démons. Il n'y a donc pas d'ambiguïté dans le verset.

Deux forces spirituelles en présence

Pour bien comprendre ce qui se passe de nos jours et que certaines idéologies politiques minimisent dangereusement pour des raisons purement de clientélisme électoral, il faut se reporter à la géopolitique originelle du Proche-Orient. L'Ancien Testament nous raconte exclusivement l'histoire du peuple d'Israël face à ses voisins que le diable a inspirés pour le détruire dès son arrivée en Canaan. En effet d'Abraham à Moïse les descendants de Jacob étaient trop peu nombreux et sans danger pour Satan puisque esclaves en Égypte pendant 400 ans. Or en Canaan, nous avons vu qu'il y avait plusieurs peuples descendants de Canaan, le fils de Cham. Puis vinrent s'installer dans l'actuelle région de Gaza et Ashdod les Philistins originaires des îles de la Méditerranée et descendants de Mitsraïm (ce qui signifie *oppresser*), lui aussi fils de Cham et fondateur de l'Égypte. Les Philistins se mêlèrent aux Cananéens de la côte. Souvenez-vous de la malédiction vue plus haut concernant Canaan. Au Sud, dans la Péninsule du Sinaï et jusqu'en Arabie se trouvent les descendants d'Ismaël, le fils qu'Abraham eut avec Agar l'esclave (ce statut est spirituellement très important) égyptienne de Sarah. À l'Orient se trouve d'abord les Madianites, autres descendants d'Abraham avec Ketura, la femme de sa vieillesse auxquels viennent s'intégrer les descendant de Moab fils que Lot, neveu d'Abraham eut avec sa propre fille. Au Sud, ce sont les descendant d'Esau, le frère de Jacob appelé aussi Edom (rouge) et au Nord, depuis

la Mésopotamie ce sont les assyriens et les babyloniens descendants du Cusch, un autre fils de Cham.

Donc, tous ces peuples qui entourent Israël sont soit pour quelques-uns descendants ou parents d'Abraham soit, pour la plupart, descendants de Cham qui ont tous rejeté Dieu et l'ont même défié avec Nimrod et sa tour de Babel. Remarquez que le Parlement européen de Strasbourg a une forte ressemblance architecturale avec la Tour de Babel du célèbre tableau de Bruegel. Je ne crois pas que ce soit un hasard mais une preuve supplémentaire que le même esprit de rébellion est toujours à l'œuvre avec le même objectif de détruire l'épicentre de la chrétienté mondiale à partir de l'Europe parce qu'elle est le miroir inversé de la Babel biblique où Dieu confondit les langues. C'était la plus importante concentration de langues mondialement parlées. Ainsi, quand les descendants de Jacob prennent possession de Canaan et rejettent les mariages mixtes pour éviter d'être séduits par les dieux étrangers selon la loi de Moïse, le diable lèvent à tour de rôle tous ces peuples contre Israël, en commençant par les plus éloignés généalogiquement donc les descendants de Cham : philistins, assyriens et babyloniens. Or, très vite, au gré des invasions par ses trois peuples dominants, les autres sémites descendants ou parents d'Abraham se sont petit à petit intégrés à leurs envahisseurs et adoptent leurs dieux païens tant ils se sont détournés du Dieu d'Abraham lors des 400 ans d'Israël en Égypte. Jusque-là nous sommes environ 1200 ans avant notre ère ce qui signifie que les peuples de cette région qui aujourd'hui descendent des douze tribus d'Ismaël sont certainement réduits à un chiffre voisin de zéro. Mais cela signifie aussi qu'ils sont toujours sous la malédiction de Noé sur Canaan qui les a condamnés à être esclaves de la postérité de Japhet et de Sem (frères de Cham), accentué par les mariages mixtes.

C'est ainsi que l'Éternel donna à Israël tout le pays qu'il avait juré de donner à leurs pères ; ils en prirent possession et s'y établirent. L'Éternel leur accorda du repos tout alentour comme il l'avait juré à leurs pères ; aucun de leurs ennemis ne put leur résister et l'Éternel les livra tous entre leurs mains. De toutes les bonnes paroles que l'Éternel avait dites à la maison d'Israël, aucune ne resta sans effet : toutes s'accomplirent. Josué 21/43-45

Voilà le contexte géopolitique de l'installation des hébreux sur la terre de Canaan que Dieu leur donne en réponse aux promesses faites à Abraham, Isaac et Jacob. De nos jours, les peuples ont en partie ou totalement changé mais l'esprit qui les anime demeure le même car il est cette autorité spirituelle qui domine la région, poursuivant, génération après génération le même objectif : détruire les juifs mais aussi les véritables chrétiens, les authentiques disciples de Jésus-Christ et non pas les religieux et les théologiens idolâtres qui parlent de Dieu intellectuellement mais ne le connaissent pas, n'expérimentent pas sa présence et n'ont pas de communion avec lui (voir la page sur [le Catholicisme](#)). Toutes les autres croyances et philosophies religieuses n'ont rien à craindre de Satan et peuvent continuer leurs pratiques religieuses humaines car elles ne l'intéressent plus puisqu'elles se sont déjà détournées de Dieu. Or le christianisme, pas plus que le judaïsme ne fait du prosélytisme ou ne combattent physiquement les autres confessions. Le

combat est spirituel et c'est Dieu en personne qui le mène : le rôle du Christianisme est seulement d'annoncer la Parole de Dieu, pas de convaincre ceux qui ne veulent rien entendre et choisissent de faire à leur façon, chacun étant libre de choisir entre la Vérité et le mensonge. Vous ne trouverez jamais dans la Bible l'obligation de faire des adeptes par la contrainte ou l'intimidation comme dans l'islamisme. Le chrétien n'est même pas là pour juger : il témoigne de la Vérité et tant pis pour celui qui n'en veut pas, c'est son choix mais il aura entendu parler du plan de salut de Dieu. Le chrétien quant à lui, sera récompensé par Dieu pour son obéissance à manifester l'Amour de Dieu qui est d'annoncer sa Parole et non pas pour le nombre de disciples qu'il aura amené à la conversion : c'est le rôle du Saint Esprit de convaincre ceux qui sont en recherche d'une rencontre avec le Père. Il n'use jamais de la force face aux indifférents et aux incrédules ! Jésus n'a jamais forcé personne à le suivre et il n'est jamais revenu sur ses pas pour harceler celui qui se détournait de lui. Tous ceux qui l'écoutaient, le suivaient de leur propre volonté. La Bible nous dit que Noé annonçait la Parole de Dieu à ses contemporains mais qu'aucun n'a accepté son message et ont tous péri. Et vous ?

Le grand remplacement

Extrait de ce que Jésus a dit en Matthieu 24/6-9 et 24-25. ***Vous entendrez parler de guerres et de bruits de guerres : gardez-vous d'être troublés car il faut que ces choses arrivent. Mais ce ne sera pas encore la fin. Une nation s'élèvera contre une nation et un royaume contre un royaume et il y aura en divers lieux, des famines et des tremblements de terre. Tout cela ne sera que le commencement des douleurs. Alors on vous livrera aux tourments et l'on vous fera mourir et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon nom. ... Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles au point de séduire s'il était possible, même les élus. Voici, je vous l'ai annoncé d'avance.***

En général, les sceptiques et les incrédules disent "oui mais il y a toujours eu des guerres, des conflits, des famines, des tremblements de terre". C'est exact mais Jésus dit que nous **entendrons parler** de guerres, de famines, de tremblements de terres et même de bruits de guerres **en divers lieux**. Or quand on entend parler d'une chose c'est qu'on ne la vit pas ou qu'on ne la voit pas soi-même mais qu'elle se passe loin de chez nous. N'est-ce pas ce qui définit surtout notre époque où l'information nous arrive tous les jours sur ce qui se passe à l'autre bout du monde. Ce n'était pas le cas dans les siècles précédents. Au fond de nos campagnes personne ne savait en temps réel ce qui se passait en Chine ni même en France ! Quant aux bruits de guerres, il me semble qu'il faut comprendre cette expression comme une tournure de style de la même manière qu'on parle du bruit de bottes pour désigner l'arrivée d'une armée étrangère. Les bruits de guerres ne sont pas à proprement parler des guerres telles qu'on la faisait alors, deux armées sur un champ de bataille. Je crois d'avantage que Jésus désigne toutes sortes de conflits qui génèrent les mêmes résultats qu'une guerre, avec ou sans morts physiques : la guerre contre la drogue, la guerre contre les violences, la guerre des classes, la guerre contre des

oppressions, etc. toutes ces choses quotidiennes à notre temps. Le mot de *nation* est le mot grec *ethnos* qui, sur les 163 occurrences est traduit principalement par *nation* (82 fois) ou par *païens* (68 fois) : il n'est donc pas limité à la notion moderne d'état tel qu'on le définit aujourd'hui, sens plutôt inclut dans l'idée de royaume. Il est plutôt question d'ethnies et de communautés qui s'affronteront parfois dans un même état.

Pourtant, certains de nos contemporains combattent violemment l'éventualité d'un grand remplacement juste par idéologie, révélant quel genre d'esprit les anime, un esprit opposé à l'Esprit de Dieu qui annonce les choses à venir (Jean 16/13). Ils participent activement à la stratégie satanique qui consiste paradoxalement à mettre en avant les vertus bibliques d'amour, de pardon, de compassion, etc. alors qu'ils substituent la Parole de Dieu par toutes sortes de discours humanistes prêtant à l'Islam des valeurs spirituelles qu'il ne connaît pas puisqu'elles sont la nature et l'apanage du Dieu de la Bible et de lui seul. Satan n'a ni amour, ni pardon, ni compassion d'où la servitude imposée sur et par l'Islam en accord avec la malédiction d'origine. L'Enfer n'est que ténèbres parce que Dieu qui est lumière n'y est pas, n'est que flammes éternelles parce que seul Dieu est l'eau vive qui donne la vie ; en Enfer il n'y a ni pitié, ni amour car l'amour et la compassion viennent de Dieu et l'Islam ne les connaît pas (je parle de la doctrine religieuse pas des sentiments humains). Nier la possibilité d'un remplacement de peuple, de société, de civilisation c'est avoir la mémoire courte ou être inculte ou de très mauvaise foi voire les trois en même temps !

Toutes les civilisations sont fondées et construites autour des principes spirituels qui dictent leurs règles morales et sociales. Il n'existe seulement que deux sources qui, pour l'une d'entre elles se manifeste sous plusieurs formes que l'on appelle les religions (voir la page sur [Les religions](#)) même quand il ne s'agit pour la plupart que de philosophies humaines. Toutes les civilisations fondées sur une croyance ont cherché à supplanter la seule civilisation fondée sur la communion avec le Dieu de la Bible, le seul vrai Dieu, le Créateur de toute chose. Intéressons-nous uniquement à l'Islam parce qu'elle est la seule religion au monde suscitée non seulement pour tromper d'abord ceux qui la pratiquent (voir la page sur [l'Islamisme](#)) mais aussi pour détruire physiquement les messagers du salut de Dieu pour l'humanité, ne l'oublions jamais. Ce que nous vivons maintenant en Europe a de nombreux précédents dans l'histoire qui nous laisse envisager sans l'ombre d'un doute que les mêmes causes produisant les mêmes effets, les objectifs de l'Islam sont en train de se répéter. Dès sa création, il a conquis rapidement tous des territoires de l'Empire byzantin chrétien sur lesquels il s'est imposé aux illettrés majoritaires à cette époque par la simplicité de ses mensonges doctrinaux au moyen de la déformation volontaire des textes bibliques plus anciens. C'est ainsi que de nombreuses régions christianisées depuis plusieurs siècles comme l'Anatolie conquise par les turcs venus d'Asie centrale ou l'Afrique du Nord ont été assujettis peu à peu au prosélytisme de l'Islam à la chute de l'empire byzantin, de gré ou de force et seul l'ex empire romain d'Occident a résisté à la tentative d'islamisation.

De nos jours, les musulmans réclament comme un droit la construction de mosquées dans les pays chrétiens mais ne tolèrent pas l'implantation d'une église et la prédication de l'Évangile dans un pays musulman ! L'Algérie, par exemple, interdit aux chrétiens de prêcher l'Évangile aux musulmans dans le but de les faire changer de religion ou autrement dit, il est interdit à un musulman de devenir chrétien ; à part ça vous êtes libre mais pas sur le plan religieux : comment appelez-vous ça ? Pour moi, ça s'appelle du totalitarisme et cela définit la religion islamique car l'esprit qui l'anime est féodal et tribal. Sa stratégie n'est pourtant pas difficile à comprendre : envoyer le plus grand nombre de musulmans dans un pays chrétien pour, peu à peu, le contrôler par l'effet de masse. Cette stratégie est plus efficace que les conquêtes coloniales du passé surtout qu'elle sait manipuler les opinions occidentales avec les principes chrétiens d'amour et de compassion envers le prochain (voir la page [L'étranger et mon prochain](#)) qui sont ancrés dans la conscience occidentale depuis deux mille ans. Curieusement, tous les musulmans des pays où il y a un prétendu conflit entretenu volontairement par les rivalités tribales que génère l'Islam, viennent en Europe pour y installer leur propre organisation clanique au lieu d'être accueillis par les pays musulmans voisins. Ils ne migrent pas non plus dans les pays asiatiques non musulmans parce qu'ils n'y sont pas vraiment les bienvenus. En Europe, les voix favorables à cette immigration brandissent le prétexte humanitaire en se référant de l'accueil fait aux immigrés du passé en toute malhonnêteté intellectuelle car justement ces immigrés étaient des européens, le plus souvent en provenance de pays chrétiens donc des personnes d'une même morale et d'une même culture spirituelle. Pourquoi les musulmans ne migrent-ils pas pour développer la Musulmanie ? Justement parce que le but est la conquête territoriale par la religion et je reste persuadé que les élites religieuses de l'Islam encouragent cette diaspora pour nous asphyxier et nous déstabiliser. Je peux aisément tenir le même discours avec le communisme, régime aussi totalitaire où les chrétiens sont persécutés et où il est interdit de prêcher l'Évangile qui mettrait fin à leur doctrine. Comment les communistes de nos pays occidentaux ne voient-ils pas l'incohérence de faire référence à nos racines chrétiennes quand leur idéologie au mieux athéiste est le plus souvent contre la prédication de l'Évangile dans les pays qu'ils idéalisent ? En Russie et en Chine les vrais chrétiens sont persécutés et je ne parle pas des orthodoxes russes qui sont des idolâtres sélectifs de l'Esprit de Christ comme les catholiques chez nous.

Les deux faces d'une même pièce

Il arrive souvent dans les médias, qu'on retrace la vie d'un personnage célèbre plus ou moins contemporain par le témoignage des membres de sa famille, parfois ses descendants lointains ou grâce aux récits de l'époque afin de mieux le connaître pour mieux l'apprécier. Généralement les descendants d'une personne illustre et honorée pour ses talents ou son œuvre expriment bien sûr leur fierté mais cela ne fait pas forcément d'eux des personnes qui partagent le même talent. Ils sont juste fiers de leur illustre ancêtre. C'est exactement la même chose lorsque l'Occident invoque ses racines chrétiennes. En effet pour la grande majorité de nos contemporains ce sont de lointaines tradi-

tions religieuses qui **jalonnent** leur vie au gré des baptêmes, mariages ou enterrements, rassurés qu'ils sont par des repères apparemment immuables comme l'église au milieu du village (dont le nom est parfois celui d'un saint oublié ou inconnu) ou les grandes fêtes qui pour beaucoup ne sont plus qu'un repère des vacances scolaires ou encore les nombreux édifices vestiges de notre histoire et désormais hauts lieux d'un tourisme international qui crédite la balance commerciale d'une économie bien malade. Les racines chrétiennes sont comme ce parent d'un siècle passé qui a développé une entreprise prospère à partir d'une invention mais que ses descendants n'ont pas su garder dans la famille ou pire, ont conduit à la faillite. Les racines chrétiennes de la France sont depuis des siècles des racines hégémoniquement catholiques, une religion idolâtre tellement infiltrée de traditions païennes et gangrénée par la cupidité et les courants de pensées de chaque siècle qu'elle a dévoyé la Parole de Dieu au profit de la Tradition au point qu'elle est enseignée comme étant prioritaire sur la Parole même de Dieu (voir la page sur [le Catholicisme](#)). **La religion produit du moralisme et donne des leçons à coups de préceptes mais n'écoute pas Dieu et ne le connaît pas.**

Dieu ne regarde pas le passé de nos racines chrétiennes pour juger nos nations au XXI^e siècle comme si un père regardait avec la même bienveillance son enfant **aujourd'hui criminel** avec qui il était dans son berceau. Ce ne sont plus les valeurs chrétiennes qui inspirent la nation mais les valeurs humanistes enrichies par toutes les idéologies qui rejettent Dieu mais veulent quand même conserver les bénéfices de tout ce qui ne heurtent pas les consciences. La gauche s'enfoncé toujours plus dans la rébellion aux valeurs de Dieu en militant pour une égalité sociale, une solidarité humanitaire sans limite, le droit à des mœurs toujours plus débridés (voir la page sur [L'impureté](#)) ou à la liberté de doctrines sataniques toujours plus débiles autant qu'avilissantes comme le wokisme, le véganisme, l'écologie et même le féminisme et toutes leurs théories sectaires qui fragmentent désormais ce qui ne l'était pas dans les siècles passés avec pour seul but la destruction de la famille créée par Dieu. Si dire que le féminisme contribue à la destruction de la famille vous choque c'est justement parce que vous êtes séduits par les esprits méchants qui vous amènent à vous rebeller à l'ordre établi par Dieu pour que chacun soit à sa place dans le couple : l'état de nos sociétés en dit long sur le degré de délitement des familles qui conduit à tant de drames à tous les niveaux de nos interactions avec notamment la destruction de l'autorité du père. Ne cherchez pas dans la psychiatrie les désordres mentaux des nouvelles générations, tout est dans la destruction de la famille et de l'éducation. La France a des racines chrétiennes mais est spirituellement morte !

Comme leur nom l'indique, le socialisme et le communisme sont des philosophies qui cherchent à installer une société qui pratiquerait la compassion, vertu d'essence biblique, par l'instauration de lois à la fois très tolérantes sur le plan des mœurs et de la morale comme très démagogiques quant au partage des richesses en vertu d'un égalitarisme idéologique. Ces philosophies dévoient ainsi les arguments de la fraternité biblique en rejetant tout ce qui a trait à l'obéissance à Dieu et au devoir de chacun. Elles affichent cette bonne conscience qui laisse croire qu'elles s'intéressent aux

difficultés des plus faibles alors qu'elles séduisent le plus grand nombre pour arriver au pouvoir car tout ce qui n'est pas fait par amour l'est par intérêt ! Il suffit de regarder tous les pays totalitaires prétendument de gauche où les élites font ce qu'ils veulent et sont très riches alors que la majorité reste maintenue en silence et esclave du système. Si l'idéologie communiste est la panacée, pourquoi ne partez-vous pas vivre en Russie, au Vénézuéla ou à Cuba, sous des ciels tropicaux ou mieux en Corée du Nord, le paradis du communisme ? Notez que bien plus de gens de ces pays seraient prêts à fuir s'ils le pouvaient que nos communistes hypocrites manifestent le désir de s'y installer !

Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de faux docteurs portant la marque de la flétrissure dans leur propre conscience, prescrivant de ne pas se marier et de s'abstenir d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâces par ceux qui sont fidèles et qui ont connu la vérité. 1 Timothée 4/1-3

La droite, quant à elle, n'en est pas moins rebelle avec ses valeurs d'économie libérale où le rendement de l'argent rend l'humanité esclave de son pouvoir au profit d'une poignée d'hommes qui s'imaginent que c'est par leur travail, leurs compétences ou leurs talents qu'ils se sont enrichis (lire la page sur [Le matérialisme](#)). Pour beaucoup, l'argent est le dieu qui semble leur procurer la sécurité du présent sans avoir conscience que c'est Dieu qui leur a permis de s'enrichir, les mettant à l'épreuve dans l'utilisation qu'ils font de la richesse : être un canal pour d'autres ou succomber à leurs convoitises. Le libéralisme est la variante sociale de la sélection naturelle des darwiniens par laquelle tout est permis pour s'approprier les richesses matérielles par la spéculation et la spoliation selon ces mêmes lois de la jungle qui, chez l'homme, nourrissent la cupidité, l'orgueil de la vie et l'arrogance d'un succès sans valeur éternelle.

Le riche et le pauvre se rencontrent : c'est l'Éternel qui les a faits l'un et l'autre. Proverbes 22/2

Recommande aux riches du présent siècle de ne pas être orgueilleux et de ne pas mettre leur espérance dans des richesses incertaines mais de la mettre en Dieu qui nous donne avec abondance toutes choses pour que nous en jouissions. Recommande-leur de faire du bien, d'être riches en bonnes œuvres, d'avoir de la libéralité, de la générosité et de s'amasser ainsi pour l'avenir un trésor placé sur un fondement solide afin de saisir la vie véritable.

1 Timothée 6/17-19

La politique s'est éloignée de son rôle qui consistait à porter des projets de société à tous les niveaux des communautés territoriales, projets approuvés par ladite communauté après débats que désormais le peuple se voit refuser au profit d'une gestion purement comptable et technocratique qui font des populations, non plus des citoyens mais des administrés auxquels les élites aux cerveaux bien lavées par l'idéologie satanique mais sans intelligence ne demandent plus leur avis. Après les racines chrétiennes, n'ayez pas l'hypocrisie de nous faire croire qu'on est encore en démocratie parce qu'on vote tous les cinq ou six ans de prétendus représentants issus des mêmes milieux sociaux favorisés qui s'empressent de mettre en œuvre les programmes techno-

cratiques des conseillers en tout genre pour qui on ne vote pas et qui restent en place quel que soit le résultat des élections, des personnes placées et au service des autorités et des dominations mondiales. La volonté des peuples est de plus en plus diluée par les emboîtements des compétences et les niveaux de décision de plus en plus éloignés des réalités du terrain avec comme point d'orgue le système européen où le Parlement, seule expression du peuple tous les cinq ans, n'est qu'un faire-valoir des élites à qui ceux pour qui l'on vote se sont empressés de déléguer leur pouvoir. Le politicien et son alter ego le journaliste du XXI^e siècle ne sont plus motivés par les intérêts du pays et le bien-être des populations silencieuses résignées mais par leur carrière qui suit le court-termisme de l'opinion du moment, fabriquée par les courants idéologiques en vogue tellement éloignés des préoccupations de cette majorité qu'ils manipulent.

Si tu vois dans une province le pauvre opprimé et la violation du droit et de la justice, ne t'en étonne point car un homme élevé est placé sous la surveillance d'un autre plus élevé et au-dessus d'eux il en est de plus élevés encore. Ecclésiaste 5/7

Je sais une fois encore que vous refuserez d'entendre que toutes les idées contraires à la Parole de Dieu viennent du monde des ténèbres pour infuser des pensées toutes plus séduisantes les unes que les autres, tellement acceptables et qui aveuglent l'intelligence de ceux qui les suivent afin qu'ils ne voient pas ce que Dieu qualifie de folie alors qu'ils s'imaginent promouvoir un progrès civilisationnel.

Ce qui a été, c'est ce qui sera, et ce qui s'est fait, c'est ce qui se fera, il n'y a rien de nouveau sous le soleil Ecclésiaste 1/9

Ce n'est pas à l'intelligence que l'insensé prend plaisir, C'est à la manifestation de ses pensées. Proverbes 18/2

La folie de certains courants de pensées est telle qu'ils en sont arrivés à appeler bien ce qui est mal aux yeux de Dieu et mal ce qui est bien, la Bible révélant même que ces valeurs inversées de la conscience sont, avec l'éradication de la foi (la foi n'a rien à voir avec les croyances religieuses), un des signes de la décadence de la condition humaine dont l'issue est l'apparition de l'Antéchrist qui persécutera les disciples de Christ avant leur enlèvement et le retour de Jésus.

Or, tous ceux qui veulent vivre pieusement en Jésus Christ seront persécutés. Mais les hommes méchants et imposteurs avanceront toujours plus dans le mal, égarant les autres et égarés eux-mêmes. 2 Timothée 3/12-13

C'est ainsi que selon les standards d'une grande majorité de la gauche il est clair que Dieu lui-même serait classé de nos jours à l'extrême droite de l'échiquier politique. En effet, il serait qualifié d'homophobe puisqu'il déclare l'homosexualité comme une abomination, il serait islamophobe étant d'ailleurs contre toutes les formes de religions, il serait un père condamné de maltraitance puisqu'il encourage la correction de l'enfant comme celle de l'insensé, cette folie qui caractérise tant d'homme qui racontent n'importe quoi.

N'épargne pas la correction à l'enfant ; si tu le frappes de la verge il ne mourra point. En le frappant de la verge tu délivres son âme du séjour des morts. Proverbes 23/13-14

Le fouet est pour le cheval, le mors pour l'âne et la verge pour le dos des insensés. Proverbes 26/3

Car le Seigneur châtie celui qu'il aime et il frappe de la verge tous ceux qu'il reconnaît pour ses fils. Supportez le châtiment, c'est comme des fils que Dieu vous traite car quel est le fils qu'un père ne châtie pas ? Mais si vous êtes exempts du châtiment auquel tous ont part, vous êtes donc des enfants illégitimes et non des fils. D'ailleurs, puisque nos pères selon la chair nous ont châtiés et que nous les avons respectés, ne devons-nous pas à bien plus forte raison nous soumettre au Père des esprits pour avoir la vie ? Hébreux 12/6-9

Nos nations occidentales sont malades parce qu'elles ont abandonné leurs racines chrétiennes et se sont détournées de la voix de Dieu au profit de toutes ces philosophies et idéologies humaines qui sont les dieux de notre siècle au même titre que les dieux des nations païennes furent maintes fois l'occasion pour l'Israël de l'Ancienne Alliance de se détourner de la Parole de Dieu. A chaque fois cela s'est traduit par l'exil et la captivité sous la domination de leurs ennemis pendant de très nombreuses années. Dieu ne peut pas protéger nos nations contre notre gré et il a depuis longtemps retiré la bénédiction qui nous plaçait au-dessus des autres nations dans de nombreux domaines. Désormais, nous sommes condamnés à l'exil dans notre propre pays, envahis par tout ce que nous devons combattre en tant que chrétiens. Nous n'avons pas su protéger le joyau que représentaient les valeurs chrétiennes. Bien sûr, rien n'est irréversible mais en l'état actuel du niveau d'auto-suffisance de nos dirigeants aussi arrogants qu'orgueilleux, je vois mal notre nation revenir à ces valeurs sans l'intervention de Dieu en faveur de ce pays si éloigné de lui !

Malheur à ceux qui appellent le mal bien et le bien mal, qui changent les ténèbres en lumière et la lumière en ténèbres, qui changent l'amertume en douceur et la douceur en amertume ! Malheur à ceux qui sont sages à leurs yeux et qui se croient intelligents ! Esaïe 5/20-21

Toute nation, tout royaume, toute collectivité devraient avoir une vision, un projet qui permette aux individus qui la composent de subvenir normalement à leurs besoins primaires et de s'épanouir librement sans attenter au respect des autres grâce à des lois justes dont le seul but est d'atteindre et de maintenir cet équilibre social pour pérenniser ladite collectivité. Dieu nous a toujours présenté sa demeure comme un royaume où chaque homme est invité à rentrer uniquement s'il accepte ses conditions : n'en est-il pas de même pour habiter chez vous ? Accepteriez-vous quelqu'un qui ne respecte pas vos conditions ? Dieu est parfait et son royaume est éternel, ce n'est pas à lui de changer ou de s'adapter à vous !

Aucun régime politique terrestre n'est semblable au Royaume de Dieu, même pas nos démocraties que nous prenons comme modèle et dont nous sommes si fiers. Mais ne vous y trompez pas, il est encore moins un de ces régimes théocratiques tant ils sont au moins aussi totalitaires que les dictatures et autres régimes hégémoniques parce que la théocratie n'est rien de plus que l'expression d'une tradition religieuse déconnectée de la volonté de Dieu exprimée dans sa Parole depuis 3500 ans. La démocratie, quant à elle, n'est rien de plus que le régime de l'humanisme dirigé par des hommes et des femmes qui usurpent les autorités créées par Dieu comme nous l'avons vu et qui font croire au peuple qu'il a encore un quelconque pouvoir de décision quand depuis longtemps les technocrates de l'ombre en ont confisqué les rouages. Le Royaume de Dieu **c'est la justice, la paix et la joie par le Saint Esprit** (Romains 14/17) qui ne peut s'exprimer que par l'amour de Dieu manifesté par le Saint Esprit lorsque la Parole devient notre inspiration. Or ce n'est pas le Saint Esprit de Dieu qui anime la majorité des hommes mais l'esprit du monde, l'esprit de Babel (de Babylone), l'esprit du mal dont le but est **dérober, égorger et détruire** (Jean 10/10) avec toute l'autorité que l'humanité lui laisse encore avoir sur elle alors que Jésus l'a vaincu à la croix ! L'avenir de la nation réside dans votre choix à privilégier les valeurs chrétiennes afin que Dieu visite à nouveau notre pays.